



# U.S. DEPARTMENT OF AGRICULTURE

**El USDA lanza un plan de acceso lingüístico que busca ampliar el acceso a los recursos y programas del Departamento**

## Comunicado de prensa

Comunicado Nro. {TK}

**Contacto:** Prensa del USDA

Correo electrónico [press@usda.gov](mailto:press@usda.gov)

**WASHINGTON, 15 de noviembre de 2023.** - Hoy, el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (*United States Department of Agriculture, USDA*) lanzó un [plan integral de acceso lingüístico](#) que busca garantizar que las personas que poseen un dominio limitado del inglés tengan un acceso significativo a los recursos, programas y actividades del Departamento. La actualización del plan de acceso lingüístico coincide con el primer aniversario del [memorando](#) emitido por el Fiscal General Merrick B. Garland sobre el acceso lingüístico, el cual está dirigido a los organismos federales.

La comunicación oportuna y precisa con el público es esencial para la misión del USDA de proporcionar liderazgo en materia de alimentación, agricultura, recursos naturales, desarrollo rural, nutrición y cuestiones afines, todo esto basado en políticas públicas, la mejor ciencia disponible y una gestión eficaz. Este plan constituye un componente fundamental de un esfuerzo mucho más amplio del USDA para lograr que sus programas y servicios sean más accesibles, equitativos e inclusivos para quienes dependen de ellos. Para más información sobre esta iniciativa, visite [USDA.gov/equity](https://www.usda.gov/equity).

"El trabajo del USDA afecta a la vida de todos los ciudadanos del país, por lo que es fundamental garantizar un acceso significativo y equitativo a nuestros programas", declaró Tom Vilsack, Secretario de Agricultura. "Nuestro personal trabaja arduamente cada día para fortalecer los servicios y programas que cumplen nuestra misión, y las políticas incluidas en este plan contribuirán a hacer del USDA un departamento mejor y más fuerte."

En virtud de este plan, las áreas de misión, agencias, oficinas de personal y personal del USDA planificarán y les proporcionarán a aquellas personas que poseen un dominio limitado del inglés una comunicación oportuna, precisa y eficaz dentro de todos los programas o actividades que lleva a cabo este Departamento. Asimismo, trabajarán para garantizar que los proveedores de programas respaldados por el USDA cumplan con sus respectivas obligaciones.

"La normativa federal sobre derechos civiles les garantiza a todas las personas en los Estados Unidos el derecho a un acceso equitativo a los servicios, independientemente de su nivel de dominio del inglés", afirmó la Dra. Penny Brown Reynolds, Subsecretaria Adjunta de Derechos Civiles del USDA. "El acceso lingüístico es un esfuerzo conjunto que requiere de un sólido respaldo por parte de los dirigentes de nuestras agencias y la participación del personal de todo el Departamento para coordinar esfuerzos con

el Plan de Acceso Lingüístico del USDA y así garantizar la accesibilidad. Trabajando juntos, podemos producir herramientas de información y comunicación que satisfagan las necesidades de las partes interesadas que solicitan servicios al USDA".

Las políticas de este plan se basan en el principio de que es responsabilidad del USDA, y no de aquella persona que busca servicios, tomar medidas razonables para garantizar un acceso significativo a todos los programas y actividades y fomentar la equidad para las personas que interactúan, o pueden interactuar, con el USDA por teléfono, por escrito, en persona o a través de métodos electrónicos. El USDA reconoce que garantizar la equidad para las personas que poseen un dominio limitado del inglés no se limita a la prestación de servicios de asistencia lingüística y busca crear mecanismos integrales que faciliten la equidad tanto en la planificación, la divulgación, la participación de las partes interesadas, la asignación de fondos, la prestación de servicios, la formación del personal, la contratación, como en el rendimiento y la evaluación, tal y como establece este plan de acceso lingüístico.

El plan de acceso lingüístico del USDA se encuentra disponible ahora en <https://usda.gov/oascr/languageaccess> y en [www.LEP.gov](http://www.LEP.gov), un sitio web administrado por la División de Derechos Civiles del Departamento de Justicia de los EE. UU.

Asimismo, el USDA espera unirse al nuevo grupo de trabajo interinstitucional a nivel federal, denominado «Grupo de Trabajo Federal de Acceso Lingüístico», dirigido por el Departamento de Justicia. Esto posibilitará que las agencias federales intercambien las mejores prácticas y compartan recursos de acceso al lenguaje para beneficio tanto de las agencias federales como de los receptores de asistencia financiera federal.

A diario, el USDA impacta de manera positiva en la vida de todos los estadounidenses de varias maneras. En la administración Biden-Harris, el USDA está transformando el sistema alimentario de Estados Unidos. Hace un mayor énfasis en lograr una producción de alimentos local y regional más resistente y mercados más justos para todos los productores. De este modo, busca asegurar el acceso a alimentos saludables y nutritivos en todas las comunidades, así como constituir nuevos mercados y flujos de ingresos para agricultores y productores. Esto mediante prácticas alimentarias y forestales sostenibles, e inversiones históricas en infraestructura e instalaciones de energía limpia en las zonas rurales de Estados Unidos. También se compromete con la equidad en todo el Departamento mediante la eliminación de barreras sistémicas y la creación de una fuerza laboral más representativa de Estados Unidos. Para más información, visite [www.usda.gov](http://www.usda.gov).